



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 02 de Junio de 2025 – N.º 2151



## **EMOTIVO RECONOCIMIENTO EN GOYA A DON MARIO MILLÁN MEDINA: “FUE EL MERECIDO HOMENAJE QUE TENÍAMOS QUE BRINDARLE”, AFIRMÓ MANUEL ZAMPAR**

Con emoción y un compromiso renovado por la cultura local, Goya vivió el pasado sábado una jornada inolvidable en homenaje al gran cultor del chamamé Don Mario Millán Medina.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

## 02 de Junio

1794 – se instala el Real Consulado de Buenos Aires, del que es secretario Manuel Belgrano.

1817 – se establece por decreto el Colegio de San Carlos, origen del Nacional Buenos Aires.

1884 – se funda el Cuerpo de Bomberos Voluntarios de la Boca.

1909 – Primer vuelo en aeroplano con pasajeros.

1923 – se funda el club Atlético Santa Rosa, de La Pampa.

1926 – Tragedia en el fútbol argentino: se derrumba una tribuna durante un Boca-Huracán (hay víctimas y heridos).

1933 – nace Horacio Ferrer, letrista y músico de tango.

1946 – muere Ramón Carcano, historiador y político argentino.

1957 – Más de dos mil científicos de todo el mundo piden la suspensión de las pruebas con armas atómicas.

1961 – nace Alejandro Agresti, director de cine argentino.

1972 – se crea la Universidad Provincial de La Rioja.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## EMOTIVO RECONOCIMIENTO EN GOYA A DON MARIO MILLÁN MEDINA: “FUE EL MERECIDO HOMENAJE QUE TENÍAMOS QUE BRINDARLE”, AFIRMÓ MANUEL ZAMPAR

Con emoción y un compromiso renovado por la cultura local, Goya vivió el pasado sábado una jornada inolvidable en homenaje al gran cultor del chamamé Don Mario Millán Medina. Desde el amanecer en Colonia Porvenir, con el descubrimiento de una placa en el cementerio donde descansan los restos del músico, hasta la noche en el Teatro Municipal, donde la música, la danza y la emoción se conjugaron en un espectáculo integral, el día fue una verdadera celebración de su legado.



En diálogo telefónico con Radio Ciudad 88.3, el Director de Cultura de la Municipalidad, Manuel “Lito” Zampar, brindó detalles del evento y expresó su satisfacción por lo vivido: “Vivimos una jornada muy linda el sábado, desde todo lo que se vivió en Colonia Porvenir y con un cierre espectacular en el Teatro Municipal”, destacó.

La jornada comenzó temprano con un emotivo acto en el cementerio de Colonia Porvenir, donde se realizó el descubrimiento de una placa en homenaje a Millán Medina. Allí, en el mismo lugar donde hoy descansan sus restos, familiares, amigos, músicos y autoridades se dieron cita para recordar al artista que supo ponerle voz, melodía y humor al alma litoraleña.

Por la noche, el Teatro Municipal fue escenario de un espectáculo de primer nivel. Allí se presentaron los ballets oficiales de la ciudad, tanto el Ballet Oficial como la Escuela de Danzas Nativas. Ambos grupos

ofrecieron cuadros coreográficos que emocionaron al público y aportaron una estética que ayudó a introducir al espectador en el universo cultural de Millán Medina.

“Poder conjugar estilos diversos con los cuadros coreográficos fue como ayudarnos a ingresar a lo que significaba esa evocación de la figura de Don Mario Millán Medina”, explicó Zampar, destacando la articulación entre danza, música y emoción.

### LA TECNOLOGÍA AL SERVICIO DE LA MEMORIA

Uno de los momentos más conmovedores de la noche se vivió gracias al trabajo del técnico Norberto Riquelme, quien utilizó la tecnología para hacer “presente” a Mario Millán Medina a través de su voz.

“Lo que no me pude permitir en vida, lo traje a través de la tecnología”, dijo Riquelme al presentar un fragmento donde se escuchaba cantar al propio Millán Medina. El Director de Cultura

remarcó: “Era como que si estuviese presente Don Mario Millán Medina”, señaló

Cabe destacar, que todo quedó registrado en YouTube porque la Municipalidad lo transmitió en vivo.

Además, también se pudo escuchar la voz de Monzón, compañero de 38 años de ruta de Millán Medina. El evento, a través de sus múltiples matices, permitió al público reencontrarse con la esencia del chamamé y con la figura de uno de sus más grandes exponentes.

### **UNA GRILLA DE LUJO Y EMOCIONES EN CADA RINCÓN**

La programación de la noche contó con la participación de múltiples artistas. Desde Juancito Guenaga, quien fue parte del cierre y sorprendió al público con una placa conmemorativa que entregó a la familia de Millán Medina, hasta el impactante Müller Trío, proveniente de Paraná, Entre Ríos, que sorprendió al público con una propuesta original y emocional.

“Nos sorprendió gratamente el criollo Müller que trajo desde Paraná su performance. Su nieta, de solo 16 años, cantó temas de Mario Millán Medina y nos dejó con ganas de más. La próxima seguramente vendrá con mayor tiempo”, relató Zampar, dejando entrever que la historia no termina acá.

La participación del músico Ricardito Silva, la joven promesa Milagritos Gómez, los Carai del Chamamé, y la presencia destacada de Don Ramón Sosa –enviado por SADA-completaron una velada inolvidable.

“Todo quedaba corto. Todo fue emoción tras emoción. Pero nos quedamos con esta estampa que nos regaló Juan Guenaga con su generosidad al entregar una placa a la hija de Don Mario. Eso fue muy fuerte”, expresó emocionado Zampar.

### **LA BANDA MILITAR, PARTE DE LA COMUNIDAD**

Una de las piezas fundamentales del evento fue la participación de la

Banda Militar Puerto Argentino, que nuevamente demostró su compromiso con la vida cultural de Goya.

“La Banda Puerto Argentino está totalmente consustanciada con todo lo cultural y social de la ciudad, eso no cabe dudas. El Teniente Coronel Sergio Ortiz y el jefe de banda, el Teniente Alberto Esteban Córdoba, se mostraron totalmente dispuestos y dijeron que sí de inmediato cuando se les consultó su participación”, valoró el funcionario.

Además, destacó el trabajo articulado con la Orquesta Municipal, y remarcó que incluso algunos conjuntos quedaron con más temas preparados, pero por cuestiones de tiempo debieron acortar sus intervenciones.

“Tuvimos una grilla importante y tuvimos que ir acortando los espacios para que todos pudieran lucirse”, dijo Zampar.

### **UNA NOCHE QUE QUEDARÁ EN LA HISTORIA**

Consultado sobre cómo definiría lo vivido esa noche en el Teatro Municipal, Zampar no dudó: “Fue el merecido homenaje que teníamos que brindarle a Don Mario Millán Medina. El municipio, con Mariano Hormaechea a la cabeza, lo realizó y hemos cumplido. Tuvimos la suerte de contar con Virginia Millán, la hija menor de Don Mario, y ella no tenía palabras de agradecimiento cuando nos despedimos”, concluyó.

Además, resaltó la presencia de referentes culturales de otras provincias, como la locutora y difusora del chamamé Sabina Moya, proveniente de Santa Fe, quien felicitó a cada uno de los artistas por la calidad del espectáculo.

La cultura en Goya está viva, vibrante y en expansión. Desde el recuerdo agradecido a sus íconos hasta la proyección nacional de sus festivales, la ciudad respira arte y tradición. Y como lo expresó emocionado Manuel “Lito” Zampar: “Cumplimos, Don Mario. Usted descansa en Goya, pero su música sigue sonando en cada rincón”.

## EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA ACOMPAÑÓ EL ACTO CENTRAL DEL DÍA NACIONAL DE LOS BOMBEROS VOLUNTARIOS EN GOYA

El Cuerpo Activo de Bomberos Voluntarios de Goya celebró este lunes, al igual que en todo el país, el Día Nacional del Bombero Voluntario en honor a la fundación del primer cuerpo de bomberos voluntarios de La Boca. La historia comenzó el 2 de junio de 1884 cuando a raíz de un voraz incendio en La Boca, Tomás Libertí dio nacimiento a la creación del primer Cuerpo de Bomberos Voluntarios que hoy cumple 132 años de vida.



Cada 2 de junio, Argentina rinde homenaje a quienes arriesgan la vida por los demás sin pedir nada a cambio. El Día del Bombero Voluntario recuerda el compromiso, la vocación y el coraje de miles de personas que sirven en distintas localidades del país. Esta fecha reconoce su labor en emergencias, incendios y catástrofes.

La recordación de la fecha se realizó por calle 25 de mayo, frente al Cuartel de los Bomberos Voluntarios de nuestra ciudad del cual tomaron parte integrantes de la Asociación de Bomberos Voluntarios; fuerzas armadas, de seguridad, acompañando al Jefe del Cuerpo Activo Comandante Carlos Marcelino González.

Para dar inicio al acto, el Comandante General González presentó la dotación "2 de Junio" al presidente de la Asociación de Bomberos Voluntarios y al señor Intendente Municipal.

Seguidamente, la Banda de Música "Puerto Argentino" del Batallón de Ingenieros de Monte 12, tuvo a su cargo la ejecución de los acordes del Himno Nacional Argentino que fue entonado por los presentes.

Seguidamente se realizó la invocación religiosa a cargo del Diacono Armando Leguizamón.

Además, el Obispo de la Diócesis de Goya Monseñor Adolfo Canecín envió su mensaje a todos los Bomberos en su día.

### HERNAN GONZALEZ

Emotivo fue el momento que se vivió cuando se escucharon palabras alusivas a cargo del integrante del Cuerpo Activo de los Bomberos Voluntarios de Goya Sargento Primero Hernán González, exaltando en su mensaje, el espíritu de renuncia, sacrificio y desinterés, a veces a costa de la propia vida, y que lleva al abnegado Bombero

Voluntario a servir al prójimo y brindarse ante una situación de emergencia.

“Hoy 2 de junio, no es una fecha cualquier para un bombero voluntario, porque una fecha como hoy, pero en 1884 un señor llamado Tomás Liberti en 1884 fundaba el primer cuartel de bomberos voluntarios de la República Argentina y nos dejaba un emblema, un camino, una profesión para que cada uno de nosotros llevemos como bandera el sacrificio, la abnegación y el desinterés.

Que día a día sepamos llevar una vara bien alta en cada servicio, en cada academia de aprendizaje, en cada actividad que nos toque y con decoro a nuestro querido y amado y respetado uniforme.

Hoy me toca explayarme en estas palabras y quiero aprovechar para agradecer a mi familia, a mis queridos padres que me vieron en mis comienzos en este desafío.

Por supuesto, hoy a mi familia, a mi mujer, a mis hijos que son mis pilares y el aguante, que en cada tarea bomberil, una guardia, una comedia media, una comida media y algunas situaciones sienten mi ausencia. Y hago el respectivo en cada bombero.

A la comisión directiva que también dedican su tiempo para estar, conocer y apoyar a la parte operativa de nuestra institución modernizando nuestro parque automotor, logística y parte de policía.

A la jefatura, al comandante general Carlos González, al comandante mayor Julio Bejarano y al cuerpo de oficiales que con su experiencia nos van mostrando sus conocimientos para que nosotros sigamos llevando esos ejemplos para futuro.

A la dotación 2 de junio, Gracias por ser él y los eslabones de esta cadena de trabajo porque no tiene fin, porque hoy nos toca a nosotros, mañana les tocarán a otros. Porque en esta tarea no hace un solo bombero, sino siempre es en grupo y en los éxitos que nos alientan a seguir. Y en los

fracasos que también nos acechan es para aprender y volver a empezar.

Soy un convencido que la gratificación de un bombero es el éxito, el gracia de la gente, el abrazo de un niño y en un desfile los aplausos y los alientos.

A los vecinos de nuestra institución, a cada uno que siempre nos acompañan. Un recuerdo muy especial a doña Margarita y a don Juan que siempre supo brindar hasta un plato de comida después de una larga y ardua tarea bomberil.

También nuestro recuerdo en esta fecha a tantos compañeros que se adelantaron en el camino al cielo, que seguramente ya nos están esperando con un cuartel celestial, un recuerdo y una flor.

A los chicos y a las chicas, a mis queridos cadetes que recién comienzan a desandar este camino. Le pido que valoren, respeten a sus compañeros, superiores e instructores. Son los que le van a guiar en este camino hermoso de la solidaridad y entrega por el dolor del prójimo.

A la población les quiero decir que se queden tranquilos, que a partir de un ulular de sirena y un llamado de radio, acá hay un puñado de mujeres y hombres que están dispuestos a dar su tiempo y si hace falta hasta su vida para salvar bienes y vidas.

Por último, un bombero voluntario no se hace, un bombero voluntario se nace. Muchas gracias”.

Han sido palabras muy significativas, alusivas a la celebración y a la actividad del bombero voluntario a cargo del integrante del cuerpo activo sargento primero Hernán González.

## **ENTREGA RECONOCIMIENTO Y ASCENSOS**

Entrega de certificados a los aspirantes a bomberos voluntarios que aprobaron satisfactoriamente los exámenes realizados de acuerdo al siguiente orden de mérito: Marcelo

Delgado, Daniel Sandoval, Pamela Velázquez.

El Comandante General Marcelino González; el presidente de la Comisión, junto a integrantes de la institución, hicieron entrega de certificado e insignias al personal ascendido a Cabo. Recibieron sus galardones los Bomberos Damián Arrúa, Oscar González, Diego Varela, Antonio Silva, Marcelo Alegre.

Por su parte el Intendente Municipal doctor Mariano Hormaechea junto al presidente de la Comisión Edgardo Scofano, Comandante del Cuartel Marcelino González y el Segundo Jefe del Cuartel Ex Comandante Julio Bejarano hicieron entrega de un reconocimiento por 25 años de servicio a Dante Baltazar Pereyra.

Finalmente tuvo lugar el paso de la dotación "2 de Junio" y del parque automotor, cuyo dispositivo de desfile se aprestó en intersección de calle

Caá Guazú y 25 de Mayo.

## FUNCIONARIOS PRESENTES

El Acto Central se desarrolló con la presencia del intendente Mariano Hormaechea; el presidente de la Comisión Edgardo Scofano; vicepresidente primero del Consejo Deliberante Marcelo Frattini; Senador Provincial Lic. Ignacio Osella; Diputado Provincial Jesús Méndez Vernengo; Vicepresidenta Segunda del HCD Vivían Merlo; Jefe de Prefectura Goya, prefecto Waldir Reinaldo Nacke, en representación del Batallón de Ingenieros de Montes 12, el Segundo Jefe Mayor Santiago Ávila; en representación de de la Policía de Corrientes 2° jefe de la Unidad Regional Segunda Comisario Mayor Eduardo Gómez; el Subsecretario de Promoción Turística de la Provincia, Óscar Macías; funcionarios provinciales; funcionarios municipales, concejales, representantes del Servicio Penitenciario de la Unidad Penal 8.

En Escuela Nuestra Señora de Itatí:

## MUESTRA INSTITUCIONAL DE ESCUELAS MUNICIPALES: DE MIL AMORES

“El motivo es visualizar los talleres, pensando en el mañana” sintetizó este lunes, la profesora Gladis Ramos, directora de la Escuela Taller Itatí.

6 de junio de 2025.-

**"De mil amores"**  
El mundo gira y tus creaciones también

Muestra institucional

- **Áreas responsables de la muestra:** Indumentaria, manicuría, estética, maquillaje social, crochet y tejido.
- **Organiza:** Escuela Municipal Nuestra Señora de Itatí
- **Lugar de realización:** Escuela Municipal Nuestra Señora de Itatí. Las Heras N°555
- **Fecha y hora:** 6 de junio de 16:00 a 19:00
- **Destinatarios:** Público en general (mayores de 18 años)

Entrada libre y gratuita.

Goya Municipio Secretaría de Educación

El Mundo Gira y tus Creaciones También es el leitmotiv de esta muestra que abrirá sus puertas este viernes 6 de junio de 16 a 19 horas, en la sede de la mencionada institución.

Será con entrada libre y gratuita, la muestra está destinada a público en general, mayores de 18 años.

Las áreas intervinientes en la exposición serán las escuelas municipales de los talleres: Indumentaria; Estética; Manicura; Maquillaje Social; Crochet y Tejido.

“Están ensambladas todas las formaciones más los talleres que hay, donde los alumnos demuestran lo aprendido y cómo ellos van creando” adelantó Gladis Ramos.

La idea es hacerlo como una “pasarela de moda” donde se muestren prendas como por ejemplo un pantalón con partes de crochet y de esta manera intervienen dos talleres: indumentaria y tejido.

“Los alumnos exponen su creación, aprenden cómo salir al público y van a ver las distintas interpretaciones de lo aprendido” dijo.

Cabe señalar que la muestra está orientada a las personas mayores de 18 años que visiten la muestra “que se interesen por los talleres y si les gusta el año que viene se inscriban”

reveló la docente.

Quedan todos invitados para este viernes a la Escuela Taller “Nuestra Señora de Itati” en el homónimo barrio, en la sede de la institución Las Heras 555.

---

## “CORRIENTES DE PUNTA A PUNTA” LLEGA A GOYA ESTE SÁBADO 7 DE JUNIO



Ya con la emoción del homenaje aún presente, Goya se prepara para un nuevo y gran evento cultural: la llegada del programa “Corrientes de Punta a Punta”, que tendrá lugar este sábado 7 de junio con artistas de primer nivel y una grilla que promete.

“La cultura florece, a pesar del frío seguimos trabajando. Me encuentro en este momento en el edificio municipal preparando lo que se viene

este sábado 7, en convenio con el Instituto de Cultura de la Provincia”, anunció Zampar.

El evento, que se enmarca en una política de federalismo cultural, contará con la presencia de figuras como Chango Spasiuk, Gerardo y Los Chaqués, Los Príncipes Misioneros, Los Mercedeños, Consuelo Castillo y, por supuesto, representantes locales como el Grupo Chamamecero.

“Vamos a tener nuevamente chamamé y del bueno este fin de semana en nuestra ciudad”, dijo Zampar.

El lugar está aún a definir, pero lo que sí es seguro es que la entrada será muy accesible y, probablemente, a beneficio de alguna institución de bien público.

---

## TALLER DE BATERÍA Y JAZZ

El director de la Escuela Municipal de Música “Alcides Romero” destacó la participación en el taller realizado el sábado en la Sala “Luis Horacio Carbone” de Candilejas, asimismo agradeció a la comisión directiva del teatro, al apoyo permanente desde la Municipalidad, al intendente, Secretaría de Gobierno y Dirección de Cultura.



“Tenemos un municipio que apoya y aporta a la cultura para enriquecer a nuestros artistas” afirmó el director de la Escuela de Música.

El profesor Lisandro Martínez, en contacto con Radio Ciudad, valoró la decisión de la Municipalidad de aportar para contar con la presencia del destacado músico “Pepo” Bianucci, acompañado en guitarra por Omar Mambrin y en bajo por Franco Maksimchuk, lo cual permitió a más de 30 músicos participar de manera libre y gratuita de la clínica mencionada.

**UNA EXCELENTE APERTURA AL CONOCIMIENTO**

En su contacto radial, manifestó: “Nos ha dejado muy contento la participación de más de 30 músicos, no solo bateristas, sino aquellos intérpretes de otros instrumentos. Nos sorprendió completar el cupo, por el género en la formación de la clínica”.

La clínica se extendió por dos horas y media, abordando historia, el origen del jazz, y con una demostración práctica junto a los músicos que acompañaron a Bianucci. Este, invitó a aplicar los conocimientos a otros estilos o géneros musicales, generando un amplio espacio de interacción, de preguntas, de consultas.

“El propio “Pepo” indicaba que hoy, abocado al jazz, ha incursionado en el acompañamiento musical, con ese instrumento, la batería, a Mercedes Sosa, Los Alonsitos, Los Nocheros, Peteco Carabajal, entre otros. La música permite extender los horizontes a partir de la adquisición de esos conocimientos”, acotó Martínez.

#### **DISTINTOS LENGUAJES MUSICALES**

El profesor Martínez explicó: “Nosotros, desde la escuela apostamos a mostrar diferentes estilos, géneros, lenguajes musicales,

para que sepan que son recursos a usar en su futura carrera, para contar con un abanico de posibilidades, para que sepa y pueda elegir”.

#### **AGRADECIMIENTO A CANDILEJAS Y LA DECISIÓN DE LA MUNICIPALIDAD**

“Agradecemos a Sebastián Genes, a todo el teatro Vocacional Candilejas por facilitarnos la sala para la clínica. Gracias a la gestión de Horacio “Negro” Gil, a la disponibilidad y predisposición de nuestro director de Cultura, Manuel Zampar, al intendente Mariano Hormaechea, al secretario de Gobierno Pablo Fernández, para realizar los trámites necesarios para contar con el músico para este taller”, sostuvo.

Al final de la entrevista en Radio Ciudad, el director de la Escuela Municipal de Música, Lisandro Martínez, aseguró: “Tener la posibilidad de contar con la presencia de esos artistas, brindando un taller ofrecido de manera libre y gratuita, es algo beneficioso. Desde la escuela estamos contentos de tener un Municipio que apoye y aporte a la cultura de esta manera, enriqueciendo a aquellos que tomaron esta clínica”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## **LA MUNICIPALIDAD COLABORÓ CON LA FIESTA PATRONAL DE SANTA RITA EN PUNTA MARUCHAS**



El domingo 1º de junio se realizó la fiesta Patronal en honor a la “santa de lo imposible”, en la Segunda Sección del Departamento Goya, en el Paraje Punta Maruchas. Comunidades vecinas, a caballo con sus santos patronos, formaron parte de la procesión.

La Municipalidad de Goya hizo su aporte en la facilitación del equipo de sonido para la celebración de la misa y posterior festival musical, que contó con la actuación de destacados conjuntos de la zona y la región.

Del oficio religioso presidido por el párroco de San Antonio, padre Rubén Cattay y concelebrada junto al diácono permanente Raúl Nicoletti, participó el coordinador de Asuntos Rurales Damián Pini y el delegado de Desarrollo Social en Goya, Juan de la Cruz Márquez.

ESTE VIERNES

## MUCHA EXPECTATIVA GENERA EL TALLER DE CANTO POPULAR

El director de Cultura Manuel Zampar, en declaraciones a Radio Ciudad, mencionó la realización del Taller de Canto Popular, este viernes en el Teatro Municipal, para el cual confirmó que el cupo se ha completado.



### ESTE VIERNES MUCHA EXPECTATIVA GENERA EL TALLER DE CANTO POPULAR

El director de Cultura Manuel Zampar, en declaraciones a Radio Ciudad, mencionó la realización del Taller de Canto Popular, este viernes en el Teatro Municipal, para el cual confirmó que el cupo se ha completado.

“La cultura florece; venimos trabajando para ofrecer distintas alternativas de formación, de capacitación, en este caso para el

uso correcto de la voz para la interpretación, que será dictado por Casiana Torres y Guadalupe Fleitas, ambas facilitadoras del Departamento de Folklore de UNA (Universidad Nacional de las Artes)”, indicó Zampar.

El taller en el Teatro Municipal se realizará el viernes 6 desde las 17,30 horas. El cupo de 40 participantes se ha completado, “nos pone muy contentos la respuesta de aquellos interesados en ser parte de la formación”. Agregó que “para el logro de este espacio venimos articulando con nuestra directora del Coro Infante Juvenil profesora Selva Vera”.

“Todas las proyecciones y programas que venimos ofreciendo se dan por el trabajo en equipo, está reflejado que esta forma de accionar posibilita tener estos resultados”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## LA MUNICIPALIDAD DE GOYA PROMOCIONA FORMACIÓN EN LA ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO

La Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico a cargo del Lic. Luciano Rolón, da a conocer las siguientes formaciones vinculadas a la economía del conocimiento.

A graphic for a talk show event. It features a blue and purple background with a stylized sunburst at the bottom. The text is white and yellow. The event is titled "CHARLA: 'FORMANDO EL FUTURO, EDUCACIÓN EN DATOS E IA'" and is scheduled for "Martes 10 de junio" at "16:00 hs" at "Parque Tecnológico Goya". The speaker is "Cdra. Siomara Vitto, Vicepresidente de PIP Misiones". The event is intended for "estudiantes de nivel terciario, universitario y público en general". Logos for "CORRIENTES", "IPECD", and "Municipalidad de Goya" are visible at the bottom.

Martes 10 de junio

Parque Tecnológico Goya

**CHARLA: "FORMANDO EL FUTURO, EDUCACIÓN EN DATOS E IA"**

16:00 hs

- Disertante: Cdra. Siomara Vitto, Vicepresidente de PIP Misiones.
- Destinada a estudiantes de nivel terciario, universitario y público en general, con el objetivo de comprender cómo la formación en datos e IA impulsa oportunidades de crecimiento y desarrollo en diversos ámbitos.

CORRIENTES IPECD

Municipalidad de Goya

gob.ar

Para inscribirse hay que acceder al siguiente formulario: <https://forms.gle/sktyVQd96ied3r4S9>

La charla estará a cargo de la Contadora Siomara Vitto, vicepresidente de PIP Misiones. Destinada a estudiantes de nivel terciario, universitario y público en general, con el objetivo de comprender cómo la formación en datos e IA impulsa oportunidades de crecimiento y desarrollo en diversos ámbitos.

Es organizada por el Gobierno de la Provincia de Corrientes, el Instituto Provincial de Estadística y Ciencia de Datos de Corrientes y la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico de la Municipalidad de Goya.

## DIPLOMATURA EN INFRAESTRUCTURA TECNOLÓGICA

Por otra parte, la Universidad Nacional del Nordeste dictará una Diplomatura en Infraestructura Tecnológica.

En el marco del Programa de Ofertas Educativas Especiales, la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales y Agrimensura de la UNNE presentó una nueva Diplomatura Universitaria en Infraestructura Tecnológica basada en Software Libre.

La iniciativa tiene como objetivo formar perfiles técnicos capacitados para afrontar los desafíos actuales de la gestión de sistemas de información, tanto en el ámbito público como privado.

Para realizar la preinscripción a la diplomatura, se debe ingresar en el siguiente enlace: <https://goo.su/h6QgDD>

La propuesta busca dotar a los participantes de competencias prácticas para la instalación y configuración de sistemas operativos Linux, administración de usuarios, gestión de redes, monitoreo de sistemas, seguridad informática básica, virtualización y mantenimiento

de servicios esenciales. La formación apunta tanto a profesionales y técnicos del área como a personas con conocimientos básicos en informática que deseen insertarse en un campo con alta demanda laboral.

## MODALIDAD, DURACIÓN Y REQUISITOS:

El curso tendrá una duración de seis meses, con una carga horaria total de 200 horas, y se dictará en modalidad virtual (presencial remota), complementada con un encuentro presencial por módulo. Las clases se desarrollarán mediante videoconferencias y la plataforma Moodle del Sistema Institucional de Educación a Distancia, combinando teoría, práctica y actividades asincrónicas.

Los interesados podrán inscribirse presentando título secundario completo, estar cursando una carrera afín o demostrar experiencia laboral en áreas de soporte técnico, incluso sin formación universitaria formal. Para cursar, los estudiantes deberán contar con una computadora con al menos 8GB de RAM, procesador Intel i3 o Ryzen 3, 50GB de espacio libre, cámara y micrófono, y una conexión estable a internet de al menos 30Mb.

Para consultas e inscripciones, los interesados pueden acceder al enlace <https://goo.su/h6QgDD> o comunicarse al teléfono (0379) 447-3931.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

## 255° ANIVERSARIO NATALICIO GENERAL BELGRANO



La Municipalidad de Goya y la Asociación Belgraniana Goya invitan al acto recordatorio del 255° Natalicio del creador de nuestra enseña nacional, Manuel Belgrano.

El mencionado acto se realizará este martes 3 de junio a partir de las 8 horas en la plaza "Plácido Martínez". A las 7,50 horas está prevista la recepción de autoridades y delegaciones escolares.

## SALUD MENTAL: UN TALLER QUE ABRE DIÁLOGOS EN COLONIA CAROLINA

La directora de Salud Mental de la Municipalidad de Goya, Lic. Sabrina Coronel, destacó la convocatoria de más de 200 estudiantes de Carolina en el taller ofrecido por esa repartición municipal.



“Estos talleres son fundamentales para construir una comunidad más saludable y solidaria” sostuvo la directora de Salud Mental.

### EXPERIENCIA ENRIQUECEDORA

La Lic. Sabrina Coronel calificó como una experiencia enriquecedora la del taller en que se ha trabajado con más de 200 estudiantes del nivel secundario, abordando los siguientes temas: ansiedad, amistad, bullying, acoso e identidad.

“Para ello nos hemos valido de una metodología participativa, con rondas de diálogo y exposiciones, donde los alumnos pudieron compartir sus experiencias y perspectivas.

Fue realmente conmovedor ver su compromiso y la apertura con la que abordaron temas tan sensibles. Creemos que este taller ha tenido un impacto positivo significativo en la salud mental de estos jóvenes, proporcionándoles herramientas y un espacio seguro para procesar sus emociones y experiencias”, consideró Coronel.

### SERIES Y APLICACIONES COMO DISPARADORES

## DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL

En el inicio de un nuevo mes, continúan los operativos de atención médica y asistencia en la zona rural. Este martes, desde las 9 horas en el paraje San Francisco, y el jueves 5 en el domicilio de la familia de Tete Varela en el Batel.

La profesional comentó que se usó como base de experiencia para el trabajo, fragmentos de la serie “Adolescencia” que se emite por Netflix. Ellos permitieron abordar temáticas vinculadas al acoso escolar, la influencia de las redes sociales, la importancia de la empatía y la necesidad de sentirse comprendido. La serie, si bien ficcional, refleja realidades que viven muchos adolescentes.

### AGRADECIMIENTO AL MUNICIPIO DE GOYA Y ESTABLECIMIENTO DE CAROLINA

La directora de Salud Mental del Municipio de Goya Lic. Sabrina Coronel expresó su agradecimiento a todo el equipo de la Dirección de Salud Mental por su dedicación y compromiso. También al secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social Julio Canteros por su apoyo incondicional, al subsecretario Emilio Martínez por su colaboración, y al intendente municipal Dr. Mariano Hormaechea por facilitar la realización de este importante taller en Colonia Carolina. Finalmente, agradeció al colegio “por abrirnos sus puertas y por su compromiso con la salud mental de sus alumnos. Sin su colaboración, este evento no hubiera sido posible. Este trabajo conjunto es fundamental para construir una comunidad más saludable y solidaria”, afirmó finalmente.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya



4ª fecha del Regional Clasificatorio de la Federación Argentina de Pesas

## GOYA RECIBE EL TROFEO A LA “MEJOR ESCUELA DE FORMACIÓN PESISTA INFANTIL”



El pasado sábado 31 de mayo en la ciudad de Corrientes se realizó la 4ª fecha del Regional Clasificatorio de la Federación Argentina de Pesas, de la cual han participado por la provincia de Corrientes:

Mercedes, Bella Vista, Santa Lucía y Goya, también la participación de varias escuelas de las provincias del NEA (Misiones - Chaco).

Goya se posicionó en lo más alto con los formadores de la ciudad en esta especialidad deportiva, profesores Ariel Mora, Matías Alegre, Romina Benítez y Valentino Mil, quienes lograron consagrar a la Selección de Pesas Infantojuvenil de la localidad de Goya en la cúspide de la formación deportiva orientada al alto rendimiento de toda la provincia, otorgándole el trofeo a “La mejor escuela de formación pesista infantil”.

---

## 1ª EXPO HOLÍSTICA EN GOYA

Desde la comunidad Conexión Natural calificaron de hermosa la experiencia vivida en el marco de la 1º Expo Holística, realizada en la Casa de la Cultura con un gran marco de concurrencia. Fue el sábado desde las 14 horas.



Lilia Urquijo comentó: “Además de la exposición de aquellos emprendedores que se dedican a elementos y productos holísticos, hubo disertaciones, ejercicios de Yoga, Reiki, y propuestas divertidas desde el juego con el cuerpo basado en los principios básicos del teatro”.

Urquijo destacó el gran interés de los participantes y la valoración de los profesionales por el espacio otorgado. “Las personas agradecieron por la calidad de los expositores y por generar este espacio de búsqueda de una armonía integral de las personas”, afirmó.

La Comunidad Conexión Natural, además de agradecer al Municipio, al equipo de Cultura, por la facilitación del lugar para esta propuesta, la Casa de la Cultura, expresó que “la intención es organizar una vez por año” esta exposición holística.

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina